



〒933-0804 高岡市問屋町 40 (有) 沖商店

沖 昌弘

TEL 0766-25-2525(にっこりにこにこ)

E-mail

FAX 0766-26-5500(ふるへごーごー)

oki2525@oki-shouten.com

謹啓 毎度格別のご最頁に預り厚くお礼申し上げます。

本通信は、皆様のご意見を頂いて私の人生修行の糧といたしたたく、ひと月に一度お届けしています。どうぞ、忌憚の無いご意見をお寄せください。ようようお願い申し上げます。 謹白。

一 日本の夜明け到来か

先の衆議院議員選挙で鳩山民主党が大勝利しました。本通信の前号でも記しましたが、この度の選挙で私は絶対民主党に政権を担って欲しいと思いましたが。しかし、自民党から立候補した地方区候補は、私にとってあまりにも縁故・関係の深い人でした。それで、地方区は「橘慶一郎」、比例区は「民主党」と心に決め会社・個人あげて精一杯応援しました。おかげさまで、地方区は「橘慶一郎」が当選、比例区は「民主党」が圧勝しました。

橘慶一郎が当選したのは、本人の資質の素晴らしさもさることながら、私のように先代の関係・近所の関係・友達との関係など、色んな縁故・しがらみのお陰も少なくないと思います。此の点に於いて、彼は、本当に自民党逆風の中、よくも戦い勝ったと思います。

比例区で「民主党」が圧勝したのは、私にとって本当に嬉しいです。彼らも、

大勝利を享受するとともに、この度自分達に寄せられた選挙民の思いを、重く受け止めていくことでしよう。この上は選挙に掲げた「マニフェスト」を実行して頂きたいと思えます。

その「マニフェスト」中、私の期待する第一は「脱官僚依存行政・政治」です。元々国民の使用人であるはずの官僚に、国民がいいように絡め取られ、彼らの奴隷の様に利用されているは適いません。本来の形は選挙民が自分達の代表を選び、その代表が使用人(官僚)を雇い、自分の思い通りに使用するに返さねばなりません。(但、その際の選挙民の代表たる代議士の資質に問題があります)

第二に新政権に期待するのは、民主党の「マニフェスト」にはありませんが、「首相公選」です。これは小泉元首相が掲げていましたが、自分が首相になったら、ちつとも出てこないし、それに対して外から何の批判も出てきません。「首相公選」は、国民の代表として選ばれた者(代議士)達がその資質を持ち合わせていなくても、それに委ねる必要のない、国民全体の直接の意志表明ですから、こんな簡単明瞭な直接民意の表現方法はないと思えます。でも政権を取った民主党にそこまで

素晴らしい国民主権の心・愛国心があるかどうか、疑わしいものです。(所詮は自民党議員と同様、おのれ可愛いだけの代議士という同じ穴の貉か) 「富山方言番付」

東の前頭 「くさくる」

意味は動詞・形容詞の後について、その動作・状況が物凄く激しい様を示す。「くまくる」「くちぎる」「くしきる」。

◎ 「雨(雪)、降っさくつとつぞ」 「雨(雪) が降りしきっています」。

◎ 「どっだけ腹へつとつたが知らんけど餓鬼なって食べさくつとつぜ」 「どれだけ腹が空いていたのか知りませんが餓鬼のように食べまくっていますね」。

◎ 「遠慮せんとやっさくられまん」 「遠慮しないでやりまくりなさい」。

西の前頭 「しんがい(せん)」 意味はしんがい心外、思いの外の、

しんがいせんへそくり

◎ 「こんな貧乏所帯に、馬やのこわれいせん」のおかげでこわれた。頑張つぞ」 「この様な貧乏所帯に、馬など買えないと思っていたのに、おまえの「へそくり」のおかげで買えたわい。頑張るぞ」。と山内一豊は愛妻に言ったことでしょう。